

### **Antrag der Fraktionen der SPD und Bündnis 90/Die Grünen**

#### **Eine Stadt – ein Tarifgebiet für ganz Bremen**

Bremen-Nord hat im Tarifgebiet der VBN eine eigene Tarifzone. Im Ergebnis führt jede Fahrt von dort in das Gebiet Bremen-Stadt bzw. umgekehrt zu einer Überschreitung der Tarifzone. Damit sind grundsätzlich Fahrten zwischen Bremen-Nord und Bremen-Stadt teurer als gleiche Entfernungen innerhalb des Stadtgebiets oder innerhalb von Bremen-Nord. Dies wird insbesondere in Bremen-Nord von den Bürgerinnen und Bürgern als ungleiche Behandlung empfunden.

Vor diesem Hintergrund möge die Stadtbürgerschaft beschließen:

Die Stadtbürgerschaft fordert den Senat auf,

1. die Möglichkeiten zu prüfen, einen Einstieg für ein einheitliches Tarifgebiet der VBN von Bremen-Stadt und Bremen-Nord ab 2011 zu schaffen.
2. der Stadtbürgerschaft die Ergebnisse des Prüfauftrags innerhalb der nächsten vier Monate mitzuteilen.

Die Stadtbürgerschaft bittet den Senat, im Zusammenhang mit der Einführung des S-Bahnverkehrs darzustellen, auf welche Weise in weiteren Schritten die Tarifgebiete Bremen-Nord und Bremen-Stadt zusammengeführt werden.

Reimund Kasper,  
Björn Tschöpe und Fraktion der SPD

Dr. Maike Schaefer,  
Dr. Matthias Güldner und Fraktion Bündnis 90/Die Grünen